

# みつけコミュニティスクール・ナビ



令和3年2月22日 第64号

## ご理解とご協力に感謝申し上げます

今年度も「共創郷育」の理念のもと、見附市立学校の教育活動に対し、皆様から多大なご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。今年度も残すところ1ヵ月あまりとなり、各学校運営協議会では、今年度の成果及び評価、来年度に向けた工夫改善点などが話し合われています。ちょっとした工夫や改善が、「好循環」の創出に向けたポイントです。今年度の成果、来年度に向けた工夫改善点など皆さんの声を学校にお寄せください。

今年度を振り返り、4校の学校運営協議会委員の皆様から感想をいただきました。紙面の関係で一部をご紹介します。(写真は見附小学校運営協議会の様子です。)



学校と地域が一緒になり子どもたちを見守り導いていくための、見小の学校づくりを語る会(学校運営協議会)を4回開催しました。

用意されたアンケートによる子どもたちの学校内あるいは家庭での生活状況をもとに、様々な立場の出席者から意見を聞かせていただき、さらに現在学校で抱える問題点等をどう解決していくか話し合ってきました。そこから見えてくるものは一部の大人たちだけではなく、学校、家庭、地域が一体となって取り組む意識の輪を広げることが必要であると、感じさせられたところです。



見附小学校  
学校運営協議会 委員様より

今年度は、3回の学校運営協議会を開催しました。

内容は、3つの基本理念 知育・徳育・体育についてのことと、アンケートの結果を基にした話合いです。そこでは様々な意見が出され、皆さん学校運営に深く関心があると感じました。特に、前期アンケートを基に話し合ったことが、後期に改善されていたことには、大変感心させられました。今後も、学校・家庭・地域が連携した学校運営に携わっていくことができればと思っています。



見附第二小学校  
学校運営協議会 委員様より

今年度も、学校運営協議会委員として、CS に参加しました。

この新型コロナウイルス禍の中で、どのように児童と関わったらよいか、困っておりました。そんな時、小学校の方で子どもたちが元気になるように、アルパカを飼育したいという話をいただきました。CSメンバーで意見やアドバイスをさせていただきながら小学校と PTA、葛巻地区まちづくり協議会や地域の皆様と地元企業の協力で、アルパカを葛巻の仲間として飼育し、子どもたち、地域の皆様に喜んでいただきました。



葛巻小学校  
学校運営協議会 委員様より

今町小学校コミュニティ・スクール委員主催で、今年も学校 DE イルミネーションを行いました。子どもたちからも準備などに参加してもらい、地域・児童・学校で行う企画です。この企画は、今町小学校の旧校舎を解体する時に、お礼の意味を込めて古い校舎にありがとうの想いを伝えよう!という趣旨のもと、始まったと聞いています。

点灯式では、今年度は新型コロナウイルスの影響もあり、規模をかなり縮小しましたが、子どもたちのダンスがあたりみんなでカウントダウンしたりしてとても盛り上がりました。子どもたちの笑顔を見ると大人も元気になりますね。



今町小学校  
学校運営協議会 委員様より

